

「議会と語る会」を滑津・関地区で行いました

11月5日 滑津公民館 11月6日 関活性化センター

各会場での質疑(抜粋)内容

- ◆ 診療所の利用について
通院タクシーの利用者だけでなく、診療所利用者も増やす政策が必要ではないか。
診療所は町にとって必要不可欠である。院外薬局に町から支援金を出しているので、今後も町民が利用しやすい政策を提案していく。
- ◆ 消火栓の使用について
消防団の防火査察時には地区住民と消防訓練を行っているが、水道管破裂の危険性から、消火栓を使用した実地訓練ができるない状況にある。
有事の際は使用可能だが水道管破裂の可能性があるため、現在は訓練の際は使用不可と聞いている。今後の対応は確認の必要がある。
- ◆ 熊対策について
自宅近くで熊が箱罠で駆除されたがその後、撤去された。熊の駆除頭数に制限はあるのか。
- ◆ 計画について
熊の駆除制限については不明ですが人命に係ることなので詳細を確認する。

- ◆ 農林業政策について
「農地保全と遊休農地の活用」などの意見がありました。
- ◆ その他
「交通や移住」などへの関心が多くありました。



▲議会と語る会 関会場



▲議会と語る会 滑津会場

令和7年度第2回「議会と語る会」委員長報告 実行委員長 吉田 修

2日間の日程で滑津・関地区を会場に開催された「議会と語る会」において、ご多忙の中ご参加いただき有難うございました。各地域の皆さんからお寄せ頂いた議会や町への意見・要望・アンケートなどを参考に、今後の議会活動に反映させていきたいと考えています。

今後の「議会と語る会」開催時には、より多くの町民の皆様のご参加を期待しています。

七ヶ宿町議会より
新春のお喜びを申し上げます副議長
の野 三喜男
こんの みきお議員
伊藤 修
よしひで おさむ議員
高橋 伸
たかはし ひろし議員
高橋 ひろ浩
たかはし ひろ浩議長
菅原 信治
すがわら じじ議員
橋茂 み美
はしづか みみ議員
伊藤 五十嵐
いとう いがらし議員
高橋 きく子
たかはし きくこ

町民から議会に負託されている行政執行の監視と共に、町内産業の生産性向上と町民の生活基盤の安定につながる政策提言にも取り組みます。

町民の幸福の為に議会運営、町政発展に努めてまいります。

「次世代を担う若者を大切に」皆んなで支えあう笑顔があふれる町を目指します。

少数意見や言葉も町民の声と受け止め町に積極的に政策提言していくます。

安全で安心して暮せるまちづくり、そして義務教育学校の早期実現に向けて尽力します。

物価高騰による町民の皆様への生活支援や行政への政策提言、身近な問題点の解決のため頑張ります。

町民の皆様と共に今年も一生懸命頑張りますので、明るい町づくりの為によろしくお願ひいたします。

アンケートまとめ

議会と語る会開催について

議会活動に期待するものは「政策の実現」に高い関心が示され、「出席人數を増やす工夫が必要ではないか」「議会だより一般質問の自己チェックシートは良い」などの意見があり、「議会と語る会」は非常に良いとの評価でした。

町の診療体制について

「以前のように訪問看護、往診の再開や休日も診療所の対応をしてほしい」などの要望がありました。

義務教育学校の建設について

期待や課題の声があり「子どもを増やす工夫をしてほしい」などの要望がありました。

農林業政策について

「農地保全と遊休農地の活用」などの意見がありました。

その他

「交通や移住」などへの関心が多くありました。